

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah melimpahkan karunia-Nya, memberikan banyak kenikmatan dan kemudahan sehingga akhirnya penulis mampu menyelesaikan Penyusunan Skripsi dengan judul : “Pengembangan *Booklet* Keanekaragaman Di Kebun Binatang Medan (Medan Zoo) Sebagai Sumber Belajar Pada Materi Keanekaragaman Hayati Di SMAS Kartika 1-2 Medan”. Shalawat beriring salam tidak lupa juga penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW yang dimana beliau telah membawa cahaya di dalam kegelapan, yang telah menuntun manusia dari zaman kebodohan menuju zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan. Sebagai pengikutnya semoga kita tetap istiqomah dalam memegang apa saja yang telah beliau ajarkan , sehingga kita termasuk orang-orang yang mendapatkan syafaatnya di akhirat kelak, amiinn.

Dalam penyusunan skripsi ini, tentunya tidak terlepas dari bantuan suport dan materi dari kedua orang tua saya beserta arahan dan bimbingan dari bapak pembimbing Skripsi. Maka dari itu dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya Bapak Hisbullah Siregar dan Ibu Yusriani juga kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi saya. Juga kepada para dosen penguji yang telah memberi arahan sejak seminar proposal memberikan banyak masukan saran kepada penulis untuk menjadikan penulisan ini menjadi lebih baik lagi hasilnya, saya ucapkan terimakasih kepada Ibu Widia Ningsih, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji I, Bapak Eko Prasetyo, S.Pd., M.Sc. selaku penguji II dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen penguji III.

Penulis menyusun skripsi ini sebagai bagian dari prasyarat untuk menyelesaikan pendidikan Strata Satu (S1) Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan dan Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan rencana. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, hal ini disebabkan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Untuk

itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan Skripsi Penelitian ini.

Medan, September 2022

Zahara Afifah Siregar

NIM. 4181141024



THE
Character Building
UNIVERSITY